
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 15 gennaio 2024, alle ore 10:53 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava
Commissione ‐ Seduta del 15‐01‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e
Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere  ✓

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno a tutti, questa è la Commissione Consigliare Cessagliatti che si sta svolgendo nella data del 15 gennaio del 2024."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Prego, Segretario, di fare l'appello.

Ottava commissione accesso agli atti del 1501‐2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente, Vicepresidente Rodriguez presente, Accardi presente, Alagna assente, ma delega il consigliere Coppola, Flavio
che è presente, Cavasino presente, Di Pietra presente, Fernandez presente, Fici assente, Genna presente, Gerardi assente, Orlando presente, in
commissione presente anche il capogruppo Antonio Vinci.

I consiglieri sono in numero 9 su 11, la seduta è valida.

Iniziamo alle 10.54.

La parola al Presidente Passalacqua."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie colleghi.

Noi oggi ci riuniamo in commissione e abbiamo presente come chiesto l'audizione il segretario generale che per problemi di scheda
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elettronica, segretario nel momento in cui lei interverrà procederò il mio microfono dicendo perché non abbiamo problemi tecnici che non
siamo riusciti ancora a risolvere.

Intanto una cosa così per andare avanti, per capire come ci dobbiamo muovere.

Noi abbiamo ricevuto da lei, segretario, una riservata la settimana passata, una riservata del 29 dicembre che noi abbiamo trattato la scorsa
settimana all'avvento, al ritorno delle vacanze natalizie.

Intanto una cosa, non sapevamo tecnicamente come affrontare la presa d'atto della riserva Siccome noi sappiamo che questa commissione è
registrata e alla portata pubblica sia nella visione che nella possibilità di accedere alle trascrizioni di questa riservata si può dare
comunicazione all'interno di questa commissione, in questo senso in questa modalità si può trattare, perché noi non sapevamo Noi l'abbiamo
trattata a microfono spento l'altro giorno perché non sapevamo, avevamo dei dubbi e delle perplessità sulla divulgazione di questa riservata e
quindi per precauzione.

Poi l'abbiamo chiamata appunto per capire i motivi perché ci è arrivata riservata e quindi dopo che lei mi darà questa risposta su queste
modalità andiamo avanti sulla modalità dei lavori.

Prego passo la parola attraverso il mio microfono al Segretario Generale del Comune di Marsala.

Buongiorno a tutti.

La nota io l'ho trasmessa riservata perché le argomentazioni e la documentazione sono al vaio di altri soggetti quindi per questo io ho
trasmesso la nota in maniera riservata.

Poi nel caso di specie mi pare che trattandosi di persona non più comunque dipendente del Comune di Marsala generalmente quando si
trattano le questioni personali vanno sempre in seduta preservata.

è indipendente di questo Comune, certo.

Sono questi due fattori che lascio a voi.

Io per questo motivo l'ho mandata riservata perché le argomentazioni...

A Presidente non ci mancherebbe.

Quindi per questo motivo non c'è altro.

scusate riprende la parola il presidente passa l'acqua e chiede al segretario noi di questa riservata oggi nella commissione di oggi davanti
ovviamente a lei segretario la sua presenza siamo in grado di possiamo dare lettura al microfono aperto della riservata o no? Penso che la
dovremmo trattare in maniera riservata anche questa cosa."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Quindi ora intanto momentaneamente spegniamo i microfoni per uno scambio di opinioni sulla riservata col segretario generale per come ci
ha consigliato lui dal punto di vista giuridico e poi riapriremo di nuovo la trascrizione del verbale rispetto a quanto ci siamo detti."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Scusate, per ritornare...

Scusatevi, ora abbiamo fatto una discussione di carattere generale, anche specifica su alcuni punti con il nostro Segretario Generale.

Noi, caro Segretario, ufficialmente comunque ti chiediamo una cosa.

Ti chiediamo di avere contezza su un quesito che abbiamo posto qua in Commissione che sarebbe i criteri del concorso di cui si è parlato, i
criteri da chi sono stati stabiliti e quindi aspettiamo una risposta su questo.

Ti facciamo una caratteristica verbale.

Secondo poi, segretario, ma non è un'opinione personale perché dalla redazione, io parlo poi con un tecnico, dalla redazione di
quell'approfondimento di cui noi abbiamo avuto contenza in maniera riservata rispetto al fatto che un concorso è più ambiti questo appunto
che si è poi potuto focalizzare a posteriori dall'approfondimento, quindi quello che si è beneficato nella Commissione in un determinato
ambito.

Ha secondo lei, segretario, validità etica e corretto o è demandato a interpretazione di altri organi che si devono pronunciare.

Nella sua esperienza della funzione che lei ricopre questo tipo di procedura e questo fatto che si è creato in un ambito di una parte di
concorso a norma di legge secondo lei per la sua esperienza un fatto assolutamente corretto o sono forse gli altri organi che si devono
pronunciare a capire se è corretto o meno? Risponde attraverso il microfono del Presidente il Segretario Generale.
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Allora sì, sulla richiesta di approfondire in ordine ai criteri a suo tempo stabiliti, questo lo mettete a verbale, io mi attiverò e andrò a vedere
dalla documentazione quando e come sono stati a suo tempo stilati i criteri in ordine al procedimento che è stato seguito dalla Commissione.

Non mi compete, io dico solo una cosa che la Commissione ha deciso un sistema, se il sistema potrà avere rispetti penali o non penali non
siamo noi quelli che dobbiamo, è un modus che la Commissione si è dato, se è giusto o non giusto questo Non lo so se è giusto o sbagliato, è
una cosa che si vedranno eventualmente gli organi.

Comunque è un criterio trasparente, è stato deciso e così è stato fatto.

Riprende la parola il Presidente Passalacqua.

Alle 11.28 nel frattempo è uscito il consigliere Accardi e non ho capito benissimo assolutamente la posizione.

Quello che voglio capire quindi è la riservata, senza entrare nel merito ovviamente.

l'ha riservata.

Non è un documento, è un documento semplicemente che attesta e registra lo specchio del concorso, non è né una giustificazione diciamo al
procedimento in corso e né un capo d'accusa, è semplicemente una fotografia di quello che lei ha approfondito rispetto agli atti di cui è venuto
in possesso.

Esatto Presidente, le argomentazioni inserite in questa mia nota riservata non sono altro che elementi verificati per Tabulas.

Io ho preso tutto il fascicolo di quel congorso e l'ho riportato nella vostra messiva.

L'unica cosa nuova che io ho inserito in quella messiva è il fatto mediatico il fatto mediatico della nota che è arrivata dalla testata giornalistica
senza che io nella qualità di dirigente del settore affari istituzionali e dirigente del settore affari personali abbia in lotemper ricevuto una
richiesta di accessaiata e questo mi è sembrato doveroso certificarla.

Grazie segretario della sua risposta.

Passiamo al consigliere Coppola la parola."

Alle ore 11:29, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Ok, grazie.

Io non faccio parte della Commissione, ho sostituito per qualche seduta il mio collega di gruppo Valterralagna sia nella scorsa seduta quando
è arrivata la riservata che ora con il segretario in audizione.

Solo una domanda, solo un fatto tecnico, segretario, che leggendo e ora ripercorrendo un po' tutti i passaggi della riservata vorrei fare una
domanda che è praticamente tecnica.

L'amministrazione sceglie successivamente di fare una stabilizzazione a tempo indeterminato con l'applicazione della legge Madia.

E' una scelta sempre politica ed è perseguibile la scelta fatta su un concorso che è riferito ad un progetto rispetto a quello che potrebbe essere
un'aggredatoria cioè nel senso del comune ha bisogno delle figure perché è previsto in bando organico, allora momentaneamente fa un
aggredatore a tempo determinato e poi passati i termini utilizza la legge matia.

Porto l'esempio dell'assistente igienico personale che noi abbiamo spesso parlato, sono stati stabilizzati grazie alla legge matia ma non solo
loro anche altri.

Nel caso specifico, siccome si parla di un progetto dove si mette a bando la possibilità di contatti d'assunzione a tempo determinato per un
progetto alla stessa valenza di un'assunzione a tempo determinato per figure previste in pianta organica per cui un ente ricorre.

Porto l'esempio degli autisti.

Ci sono autisti che hanno lavorato per tantissimo anno qua da noi, poi l'amministrazione ha deciso di fare un bando di assunzione e non è
stata applicata la leggematia.

Può anche darsi che non si poteva fare in quel caso.

Vorrei capire se è una procedura tecnica da questo punto di vista."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Spero di essere stato chiaro, segretario.
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Passiamo la parola al segretario comunale.

Il percorso di stabilizzazione che questa amministrazione ha perseguito non solo allora ma anche dopo, perché se voi avete visto noi abbiamo
proceduto alla stabilizzazione di altre figure dell'ex progetto Sierre.

La legge Madia nasce per comprimere il precariato in Italia.

Questa norma del decreto legislativo 75 viene fatta proprio per eliminare il precariato negli indi locali, ma la norma stessa ha dei criteri così
stringenti che non è semplice potersi entrare in una fase di stabilizzazione, perché solo se l'ente soddisfa lettera A, B e C del deleghe di
automatia si può fare la stabilizzazione, purché ci sia un concorso, purché siano dipendenti dell'ente locale devono essere dipendenti dell'ente
che provvede alla stabilizzazione.

La norma non prende progetto, la norma dice hai fatto concorso pubblico ok e allora se hai requisite Non c'è nel progetto, noi abbiamo
assunto figure previste dal Condotto Collettivo Comparto Funzione Locale.

Intanto esce che ora alle 11.35 registriamo l'uscita del consigliere Fernandez dalla Commissione, chiede di intervenire"

Alle ore 11:36, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"il consigliere Coppola, prego.

Sicuramente è un errore anche normativo secondo me, un po' discriminatorio, ce n'è senso.

Io lavoro in una struttura privata, c'è un concorso per un progetto che Per un concorso a tempo determinato io non partecipo perché sono
contratto a tempo indeterminato in un'azienda privata perché so che c'è l'incarico per un breve determinato periodo, poi invece chi è a tempo
determinato diventa a tempo indeterminato, è solo un appunto alla norma che secondo me è un po' discriminatoria nei confronti di chi
avrebbe potuto avere questa possibilità e magari non ha partecipato, purtroppo c'è questa cosa.

Io ripeto, non so se il progetto sia il REI, io penso sempre che quando c'è un progetto c'è l'inizio e la fine.

non vado a coprire.

Il progetto è un progetto che si farà sempre.

questo è un passaggio, sono diventati dopo strutturali, per cui io, che è una cosa limitata a un progetto, non lascio il posto a tempo
determinato, non partecipo a un mando pubblico, però poi c'è la possibilità, ma questo non genera niente, sono scelte e come effettivamente ci
sono state in altre occasioni che l'amministrazione, però la legge è un po' discriminatoria per certi aspetti."

Alle ore 11:43, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Il segretario solo per mandare una missiva in nome della Commissione al segretario generale per quanto riguarda che ci mandi una
relazione sull'attribuzione del punteggio rispetto al concorso di cui si è discusso oggi.

Chi è che ha stabilito i criteri di punteggio?"

 

La seduta termina alle 11:45.
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